



AURORA STORM

The last sandman (Heavy Metal)

Année de sortie : 2020
 Nombre de pistes : 8
 Durée : 36'
 Support : CD
 Provenance : Reçu du groupe

The Last Sandman est le premier album des allemands de AURORA STORM originaire de Bavière et dont les premiers pas remontent à 2015.

Certains membres ont officié dans un groupe de Métal Gothic du nom de VIOLET MOON.

Aucune démo n'étant sorti, le groupe attaque d'entrée par un album en CD digipack.

C'est une chanteuse qui se fait la conteuse d'histoire sur ces six titres, Elke WENDEL. Musicalement il s'agit d'un Heavy Métal mélodique, alambiqué et « progressif » (mais il ne s'agit pas de Heavy Progressif complexe et technique, mais d'un Heavy aux compositions loin du « Riff/Refrain ». Un clavier (catégorie underground 90's début 2000) accompagne chacun des titres renforçant le côté épique.

Après plusieurs écoutes je pense que AURORA STORM possède un réel potentiel et maîtrise son sujet à 75% (même si mettre des chiffres dans une chronique musicale n'est pas très glamour je vous l'accorde). Le chant est bon mais il manque encore de justesse pour qu'il s'impose vraiment, musicalement c'est pareil, tous les musiciens maîtrisent, mais à certains moments j'ai l'impression qu'il manque encore une vraie cohésion et de l'assurance.

La production reste « underground de qualité », mais ce type de compositions mérite une grosse production pour convaincre les auditeurs de ce style plus exigeants que ceux du Heavy Métal traditionnel.

Burn Me Alive, The Last Sandman, le plus Heavy Metal Queen ou Frozen Waltz sont de très bons titres, mais mieux produits et avec un peu plus de travail ils deviendraient d'excellents titres.

Hush et Journey Through My Mind sont un ton en dessous tout en restant agréables.

En résumé il faut aborder ce The Last Sandman comme une démo de qualité, qui montre les bons côtés du groupe (envie, savoir-faire en termes de composition, sens des mélodies) mais aussi les insuffisances (production, maîtrise, et clavier parfois aux sonorités trop simplistes). Le groupe est encore en rodage il lui faudra travailler encore et encore, afin de nous proposer plus tard un vrai premier album.

Un album difficile à chroniquer, mais trois vidéos sont là pour vous faire un avis ! À vous de découvrir AURORA STORM !

Hush : [cliquez ici](#)

Journey Through My Mind : [cliquez ici](#)

Burn Me Alive : [cliquez ici](#)

RASKAL



Site(s) Internet

www.facebook.com/aurorastormband

Label(s)

Auto Production